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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Haider, Mag. Haupt, Huber 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend die Mittelbereitstellung für die Autobahnumfahrung 

Klagenfurt 

Der Kärntner Landeshauptmann Ambrosi hat die Befürchtung 

geäußert, daß der Baubeginn der Autobahnumfahrung Klagenfurt 

auf Bundesebene durch administrative Maßnahmen verzögert 

wird. 

Insbesonders werde jetzt erneut die Frage in den Raum 

gestellt, ob eine Voll- oder Halbautobahn gebaut werden soll. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e 

Wann werden die erforderlichen Mittel für die Auto

bahnumfahrung Klagenfurt in der vereinbarten Baurate für 

die Errichtung einer Vollautobahn zur Verfügung gestellt? 
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